



Association  
des Bibliothécaires  
de France

Région Auvergne

## Restitution publique du travail sur la préfiguration de la future Médiathèque intercommunale qui prendra place à Lezoux en 2013/2014. - 22/06/2012

### Qu'est-ce qu'une médiathèque aujourd'hui -et demain ?

Cette question intéresse tout particulièrement la commune de Lezoux, qui va accueillir en 2013 une médiathèque flambant neuve destinée à couvrir toute l'échelle intercommunale. Pour y travailler, la Région Auvergne, le Conseil général du Puy de Dôme, la Communauté de communes Entre Dore et Allier et la 27e Région s'associent pour mener une expérience sous la forme d'une résidence : entre juin et octobre, une équipe pluridisciplinaire de quatre personnes (médiation culture, sociologie, design) va s'attacher à (re)partir des pratiques des habitants et professionnels des médiathèques pour imaginer quels services pourraient leur être proposés.

<http://territoiresenresidences.wordpress.com/category/residences/les-nouveaux-usages-de-la-mediatheque>